

PRESENTACION

La Facultad de Veterinaria de León inicia la publicación de sus Anales con diversos trabajos científicos de la mayoría de los Catedráticos y Profesores que colaboran en las tareas docentes e investigadoras de este Centro Universitario.

En el año 1852 se crea en nuestra Capital una Escuela de Veterinaria, la cual inicia el núcleo docente que cien años más tarde habría de ser una de las cuatro Facultades de Veterinaria.

Enclavada en importante región ganadera, nuestra joven y prestigiosa Facultad ha seguido la evolución de los estudios de Veterinaria, superándose siempre con el esfuerzo de eminentes figuras de la Ciencia, que contribuyeron a crear un plantel de profesionales que ha prestigiado a nuestra vieja Escuela.

Durante muchos años nuestra Facultad logró formar Veterinarios clínicos con arreglo al contenido fundamental de aquella etapa, cuya orientación profesional nació en esas magníficas Escuelas francesas.

Más tarde, nuestra orientación científica amplió el bagaje profesional, y la figura de un gran Veterinario español, Morcillo y Olalla, pudo dar cauce a nuestra faceta de broamatólogos al servicio de la Sanidad Nacional.

Con la era Pasteuriana, nace para nuestra profesión el inmenso campo de la Patología infecciosa. Nuestra Facultad, al igual que las de Madrid, Córdoba y Zaragoza, inicia las enseñanzas de las nuevas doctrinas bacterianas, y entre sus prestigiosos Catedráticos, figuran eminentes figuras de las Ciencias Médicas.

Por último, la Veterinaria española conquista con su esfuerzo el campo de la Zootecnia, y al obtener, por sus méritos, el rango universitario, logra el reconocimiento oficial de

una competencia que la permite orientar, dirigir y realizar los modernos métodos de la conservación y mejora del Patrimonio ganadero nacional.

España y los Países de habla española marchan en la vanguardia de las naciones que han sabido valorar nuestra formación de biólogos, base fundamental para poder conocer los mecanismos que rigen la vida y reproducción de los animales objeto de explotación económica.

Los Veterinarios españoles, que hemos logrado el reconocimiento a nuestra capacidad profesional, puesta sin reservas al servicio de la Patria y de la humanidad, queremos testimoniar una vez más nuestra gratitud al Generalísimo Franco, que ha sabido interpretar nuestro deseo de superación para engrandecimiento de esta España, que ha sido y sigue siendo cantera inagotable de Santos, Sabios y Mártires.

La Facultad de Veterinaria de León, al publicar el primer número de sus Anales, saluda a todos los universitarios españoles y extranjeros, y muy particularmente a nuestros colegas de dentro y fuera de la Patria.

Nuestra publicación, modesta en su origen, desea contribuir al progreso de la Ciencia española, y al formular sus mejores votos por el futuro de la enseñanza y de la investigación, desea cooperar al bienestar de la humanidad, bajo el signo de esta Cultura europea, que será siempre, como lo ha sido hasta hoy, el faro que ilumine la ruta de un mundo lleno de espiritualidad y de fe cristiana.

SANTOS OVEJERO
Decano de la Facultad